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台風 13号により被災された会員の方々に、 
心よりお見舞い申し上げます。 
 
   安藤裕治会員 仲井琢磨会員  

新沢弘樹会員 
    

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

             

１１月１４日例会（竹りん)    

 

1１月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

災害お見舞い   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の例会プログラム 
 
令和５年１１月２１日      

 
（ロータリー財団月間） 

 
 
点    鐘  杉江 敏矢 会長 
ソ ン グ 我等の生業 
 
会長挨拶 杉江 敏矢 会長 

 幹事報告 居村龍二郎 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
***「ロータリーの友」勉強会 *** 
 
出席報告 担当委員会 

第 32 巻 通巻第 1377 号     第   19   号  例会通回 第 1382 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太     ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

いということで着まして、ディズニーランド
の周りを歩いて帰って来たという。 
これからも頑張りたいと思いますのでよろ

しくお願いします。 

★山岸 満佳 会員（11/16生） 
こんにちは。本日はお祝いありがとうござ

います。16日で 56歳になります。父は 91
歳で子どもが 16歳になります。先日に姪っ
子の結婚式で、父が孫に紋付きの袴を着せた 

★崔 蘭亭 さん （11/18生） 
皆さん、ありがとうございます。18日で

30歳になります。自分の誕生日ということ
を忘れていました。初めて日本で家族以外の
人達に誕生日をお祝いしていただきました。
本当に感動しました。ありがとうございま
す。これからも頑張ります。 

mailto:mobarach.rc@gmail.com


2023-2024 年度                        第 2790 地区 第７グループ 

  

                  

皆さん、こんにちは。2週間ぶりの例会で
す。まず先週ですが、私も参加しましたが、
情報研修会にご参加いただきました皆さんご
苦労様でした。今回は、卓話という形で前回
とは違う形を取っておりました。今回はちょ
っと意味合いがあって、次次年度に当クラブ
からガバナー補佐が出るということで、それ 

◆ 米山奨学金授与 ◆ 
 

 
 

 
 
 

     

崔  蘭  亭  さん 
 
 

皆さん、こんにちは。 
いつもニコニコ崔蘭亭です。 
いつも奨学金をいただきありがとうございま
す。 
前回呉さんの卓話を聞かせていただき、すご
く勉強になりました。内容だけではなく落ち
着いて発表する姿を見て、すごく感動しまし
た。私は人の前に立つと、いつも落ち着か無
くなってしまいます。まだまだ頑張らなけれ
ばならないですね。！ 
また、先月、地区大会に参加させていただき
ました。初めてロータリー米山奨学生以外の
学生の方と会いました。そしてロータリー青
少年交換候補生たちと一緒にゲームをしまし
た。ストーロータワーゲームでした。うちの
チームが高いタワーを作ったんですが、その
タワーが自立で立てられなかったです。 
正直に言えば失敗してしまいました。でも、
チームの仲間たちが協力することは本当に楽
しかったです。 
そして、休み時間に会場に行って、志田さん
と小林さんにも会って、少しだけ挨拶させて
いただきました。荒井さんにも写真をとって
いただきました。本当にありがとうございま
した。 
最近寒くなってきましたので、皆さんくれぐ
れもお体をお気をつけてお過ごしくださいま
せ。今回のご報告は以上になります。 
ご清聴ありがとうございました。 
 

に向けてどんな形でやってるんだろうという
目線で参加して参りました。なかなか取り仕
切るというのは難しく、そのクラブの動きと
か、様々決めていかないといけないことなの
かなぁとつくづく思いました。情報研修会は
ガバナー補佐の行事の一環で重要な事業とな
ります。その際はホストクラブということで
全部取り仕切らなくてはいけなくなります。
次次年度はいろいろ大変だと思い勉強して参
りました。 
12月になると事業の方もほぼ落ち着いて、あ
とは年末の親睦忘年例会。そして年明けとい
うことで今年も皆さんのご協力のもと問題も
なく、このように会ができておりますことを
お礼申し上げます。 
今日は幹事がいないので引き続き理事会の報
告をしたいと思います。皆さんお手元に理事
会の資料があると思いますので、まず、例会
の方からお伝えさせていただきます。 
本日は志田会員にこの後卓話をやっていただ
きます。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

米山奨学生      「活動報告」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶         杉江 敏矢 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会報告 
議題 
1. 11月・12月例会内容の確認 
・11/28  外部卓話：MYROTARY 推進委員長

池田勝之様 
・12/5  通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
・12/12 年次総会 
・12/19 家族親睦忘年例会  

昼:親睦ゴルフ 
「南茂原カントリークラブ」 

18 時点鐘 「竹りん」 
 ・12/26 休会 
・1/9   餅つき 
2. 今年度社会奉仕活動について 
・児童養護施設に「クリスマスケーキ贈
呈」日程等→12月 25日（月） 

3. 規定審議会クラブ提出制定案承認（郵便
投票）について（12月 15日 12時迄） 

1 標準ロータリークラブ定款 第 5 条 
目的 主文を内容改定する件（千葉 RC
提出制定案） 

2 標準ロータリークラブ定款 第 5 条 目
的 第４を内容改定する件（千葉 RC 提
出制定案） 

3 国際ロータリー細則 9.150.8. 規定
審議会決定の発効日を改定する件（千
葉 RC提出制定案） 

4 ＲＩ細則 15.060.2.地区賦課金の承認内
容を改定する件（千葉 RC提出制定案） 

  →全て賛成 
4. 桃園東ロータリークラブ例会訪問について 

日時：12月 5日（火） 
・お土産ほか→日本酒 

5. その他 
・事務局について 
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●地区（回覧） 
①2023-24 年度鵜沢和広ガ
バナー事務所より、日
経新聞広告協賛金の御
礼 

②RYLA 委員会より、第 47
回 RYLA セミナー参加募
集のご案内 

日時：2月 17日（土）～2月 18日（日） 
1泊 2日の研修 

場所：ホテル海光苑 12月 22日(金)迄 
③2023-24年度鵜沢和広ガバナー事務所より 
「 地区大会冊子・育成セミナーデータ」の 
 お知らせ 
④国際ロータリー日本事務局 財団室より、
「財団室 NEWS 11月号」 
⑤2023-24年度鵜沢ガバナー事務所より、ポ 
リオデーフォトコンテストへの応募のお願 
い 応募締め切り：11月 3日 

⑥国際ロータリー日本事務局 | 業務推進室 
より、2023 年 11 月「ロータリー財団月
間」のリソースについてのご案内 

⑦一般財団法人 比国育英会バギオ基金よ
り、バギオだより第 99 号（2023 年 11 月
号） 

⑧RYLA 実行委員会より、第 2 回 RYLA 実行委
員会についてのご案内 
日時：11月 18日（土）13：00～  
場所：県立鴨川青少年自然の家 

⑨2790 地区米山学友会会長ビック・フォン様
より、2023 年度米山学友会主催忘年会のご
案内 
日時：11 月 25 日（土） 受付 17：00～ 
場所：三井ガーデンホテル千葉 

⑩「コーディネーターニュース 2023 年 12 月
号」 

⑪2023-24 年度鵜沢和広ガバナー事務所よ
り、クラブオール配信付随 NO.についてお
知らせ 

⑫2023-24 年度鵜沢和広ガバナー事務所よ
り、パキスタン渡航に際して白衣寄付のお
願い 
お届け締め切り１月末迄 

⑬ロータリーの友 11 月号・ガバナー月信 11
月号について…例会場 BOX に入れてありま
すのでよろしくお願いいたします。 

●例会案内（回覧） 
成田空港南ＲＣ 

●会報受信（回覧） 
茂原 RC：活動計画書 
成田空港南 RC：活動計画書 

●その他（回覧） 
・西那須野ロータリークラブ様より、合同例
会のお礼状 

 
 
 
 

              
                志田 延子 会員  
                  

           
皆様、こんにちは。 

お手元の記事は、16年前 
の読売新聞の記事ですが
県内の方達のお話を聞く
という連載で取り上げて 

いただきました。これを見ていただくと最
終的に私の議員生活 5期 20年も分かってい
ただけると思います。 
このロータリークラブに入ったのは岡さ

んと宍倉先生のお二人の推薦で創立してか
ら半年後に入会させていただきました。私
が入会した頃は主人はまだ健在でした。ロ
ータリーの年次総会もプリンスホテルでや
ったりしていました。そういう場所に主人
も参加することをロータリーでは許してく
ださいましたのでとても喜んでいました。
主人はその頃透析を受けていました、皆さ
んもご存知だと思うんですけど透析は、腎
臓の障害で腎機能がダメになった人達が大
体 4時間くらいで血液の洗浄循環を行いま
す。その透析を週 3回やっていました。同
じような方が皆さんベッドで寝ています
が、主人は「俺さぁ、昨日さぁ、ロータリ
ーの会合に行ったんだよ」とかって言っ
て、とっても嬉しそうに話をしていたって
ことを聞いて、あぁ良かったなって思いま
した。また、あの当時は遊覧船に乗ったり
とか、いろいろなことに参加させていただ
いて、ロータリーを通じて主人孝行ができ
たんじゃないかなと思っております。 
そして最後の方に書いてありますように、 
主人が「お前のように一宮が本当に好きな
人間が議員になった方がいいんだよ」って
言って。第 1期目の時は主人が本当にサポ
ートしてくれて、もう目も見えませんでし
たが、皆さんに電話をかけてくれて、「う
ちのが今度町会議員の選挙に出るから頼む
よ」とか、本当にいろいろな方達に声をか
けてくれまして当選することができまし
た。そんな主人が亡くなったのは、2期目に
なる前の 12月 30日でしたが、本当に有難
いことだなぁって今でも思っております。
何としてでも一宮を、『やっぱりさすがに
一宮だね』って言われたいなと思って議員
生活 20年やって参りましたが、なかなか自
分がやりたなって思うことは出来ず、致し
方なく、ＮＰＯを立ち上げて、もう 16年以
上になります。皆様にも寄付や協賛金をい
ただいて、“さすが市”という市を玉前神 
 

 
 

 

 
幹事報告     中村 健太 副幹事(代行) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
卓 話  
 
「私の郷土愛」   
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社の境内と参道で開き 16年間 32回続いてお
ります。本当に皆様のお陰です。春と秋の 2
回そして私の実家が玉前神社の参道の真ん中
ぐらいにありますので、そこの駐車場を借り
て青空食堂などいろいろなことを考えてやっ
ております。本当にいろいろなことをやった
なと思っています。エコミュージアムという
のもやりました。そして一宮の玉前神社に建
っていた白寿庵ですが、本当はそこを何とか
して再建したかったんですけど、それは叶い
ませんでした。その時に 130年以上経ってい
る立派な寿屋本家というところが売りに出さ
れるということを聞き、残したいという思い
で私がやることにしました。ここの当主の方
達はやはり一宮のために非常に尽力した方
で、加納久宜さんという町長さんが一生懸命
で、その当時の一宮は日本でも模範町と言わ
れたそうです。皆さんもご存知のように加納
さんの時にはいろいろな方達の別荘が百何十
件もあったそうです。そして東の大磯と言わ
れるような町が完成しました。今はせっかく
オリンピックがあったのに低迷してますけ
ど、何とかこれも考えたいなといろいろな思
いがあります。もっと、たくさん話したいこ
ともありますけどもロータリーは時間厳守で
すので、また機会をいただけましたらお話を
させていただきたいと思います。 
本当にありがとうございます。 
 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ 
山岸 満佳 会員 ･･･ お誕生祝いありがとうご
ざいます。11 月 16 日で 56 歳になりますが、
これからもよろしくお願いします。 

 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

11/14 26 17 5 3 1 88.00 

10/17 26 19 5 1 1 96.00 

12月 行事予定 

12/05(火) 

通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
誕生祝 3名（横堀会員・片岡会員・居村会員） 
内部卓話 
※桃園東ロータリークラブ例会訪問 

12/12(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
年次総会 

12/19(火) 家族親睦忘年例会  18時点鐘「竹りん」 

12/26(火) 休会 

児童図書贈呈式  11月 14日（火） 

 

長柄町 

長柄小学校 

長柄町 

日吉小学校 

贈呈図書の一部です 


